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�介 �稱�野��年

�型�Podcast

主�⼈�Zoe & 恰�

�容�介紹各⼤�球野場⽣�

上�平台�           SoundOn

                                 Spotify

IG�專�play_volley_young

野��年PLAY_VOLLEY_YOUNG

�作理� �為兩個�打�球的�孩�不�去哪裡都

想�打球�但是只�回到家�出了學校�

��就沒��合打球的�⽅了�就�家裡

附���球場�可��沒�⼈⼀�打球；

�⼈固定打球的球場�⼜因為⼈⽣�不熟

不�獨⾃�往...

從⾃�經驗出發�相信�許�喜�打�球

的⼈��同樣的困��因�希����⾛

訪���訪��⽅式�讓⼤眾�更了�各

��球場⽣���擇�合⾃⼰打球的�去

��再�不⽤�⼼不�去球場打球�
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主題�容

�索各個球場

介紹球場⽣�

訪問球友建議

⽅法技巧

⼀�打�

事先��球場⽣��球友個性�打�⼀��室和

受訪的對��並了�球場規定��慣�不僅�助

於現場�����讓訪�更加�暢�

⼆�⾛訪

我們會事先到�採訪的球場�⾏���打打球�

了�球場給⼈的實��受�����可��受訪

問的對����其意願�更�推�頻��

三���訪�

���2~3位球友�⾏��訪���經驗�故事

�享為主�會事先給�單的訪綱�但��天的⽅

式�⾏�製�

四��容���製作

訪�⽬��ipad�⾏收⾳�因��點盡量�在�

�且隔⾳較���間較狹⼩的�⽅�才��得�

楚���⽅⾯則��⼒�演�⾏�
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SoundOn
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Spotify

約在三��成功上�⾄Spotify
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KPI成效檢核

可�看出EP1、EP2、EP4的下載��別�出�EP3、EP5下載�卻�明顯減少�下載�在�⼀��

到⾼���181的下載���⼆�的下載率��不錯��133�但�三�卻��下��根��個現

��我們�同⼀個球場的�容�制在2���希�可�讓下載��定下來��⽽�我們發現�5�的

下載��是沒�很理想�或許可�跟�容�關�當�眾在�⼀�已經�得想�的�訊�就不會想再

�下⼀��且�常�⼀��出��受訪者會積�推��讓該���得較⾼的下載率�因�我們未來

應該會想辦法�實同���⼆�的�容�讓�眾會�繼續�下去的���

另��我們發現每⼀�的不重�下載�根�下載�都���常的⼤�尤其��⼆�的39�133�為

����⽽我跟我的組員都沒�重�收�⾃⼰的�容��沒��⼈��收��我們懷�是因為收�

者��⼤�交⼤學⽣為主�使⽤的IP�路都是同樣的������定下載�為同⼀⼈所下載�

累積下載��661�累積不重�下載�379
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KPI成效檢核

從上�我們可�發現��眾開�收�並�根�我們上�Podcast的�間�⽽是�我們在Instagram

�⾏推�的�間為主�代表我們在IG推�上⼗��效��提��眾本��容已經上��讓�眾點�

�結�⾏收��

���我們在�四��出���頻�上�到Spotify上�由於SoundOn在⼿�上��先下載APP才

�收��容�因�我們�為上�⾄Spotify可�增加Spotify⽤戶的收���⽽我們發現�利⽤

Spotify收�的⽤戶是少��且我詢問��的朋友��使⽤Spotify的⽤戶很少�我��就只�我跟

另�⼀位朋友兩個⼈�使⽤Spotify�因�上�到Spotify的效益沒�想�中的⾼�但我們可�從

Spotify��中發現�許�⼈點�頻��卻只�了⼀�或兩��推測是單��間太⻑��常�完⼀�

就會想休息了�因�增加宣傳⼒��可�讓⽤戶點��結收�的��增加�同�增加不同��的收

�率�

累積下載��310��⼀��下載�148
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IG�絲專⾴
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KPI成效檢測 共��530⼈�點��部�結(Podcast)的�176⼈
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我們��到的帳�其實���共�530個帳�������807��其中點�我們設

置的�部�結�176��代表瀏�我們IG帳���約1/5的�會點�Podcast�結�

�⽽根�我們的經�的經驗���效引��眾點�Podcast的⽅法�是�Podcast�

容�縮成�單���⼜�引⼈的⽂字�po在限�動�上�並���結����個⽅

式可������興�的�眾��Podcast�⾴�

⽽我們���互動����的都是�六�貼⽂�除了當�我們加重了宣傳⼒��我

�為�是因為受訪者的協助推��球友推���的�我們在�⼀天的限�動�意�

的發現��企��球�賽的球員看�了我們的限�動��且該天�不少未知的帳�

�蹤�專�我們推測應該��眾協助宣傳�讓該�貼⽂的��率增加�

KPI成效檢測 共��530⼈�點��部�結(Podcast)的�176⼈
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現企聯選⼿看過我們的限時動態
第五篇貼⽂
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未來執⾏規劃

�容⾯

我們期��⾛��台灣的球場�因�規劃未來�拍�短影��讓�眾可���影

�更了�各�球場的�形����更�變���容�意�

另�我們�規劃�各�的付費球場合作�因⽬�都只�焦再免費的�球野場��

是�推�付費球場�不僅�提供�眾更��擇���讓付費球場�到�告效果�

�成三�的局⾯�

⾏�⾯

我們主�的⾏�⽅式只�IG推��未來在�訪更�的球場��會累積相當�量的

受訪者�我們�����受訪者�⾏�⼀步的推��讓�個頻����到更�⽬

�客群�

另�我們�預計�各⼤�球社群合作��是培⼒�球��球咖�⼤型�球社群�

��社群再不久�都�想��⽴podcast頻�的想法�或許我們��其合作�不僅

�⼤影響⼒�增強推����利⽤⼤型社群的�源去做更�的企劃�

預計製作短影⾳�受訪者協助推��並�付費球場�⼤型�球社群合作

野��年PLAY_VOLLEY_YOUNG
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成員��⼯�⼼得

我對Podcast��的�⾳��⼀直都很�興��因��

堂課��會可��製Podcast讓我�到很期��我跟組

員戎�本來就�識�我們�共同的興�──�球�因�

�定往�球�域發展��個頻�是從我們的⽣活經驗出

發�看⾒⼤家的���想��因⽽�建的�我相信會幫

助到許�喜�打球的⼈�我在團隊�主�負責�本共同

發想�訪�對�的���主視覺設計�IG�專貼⽂發

布�其中主視覺設計讓我⼗��成就��頻�的icon是

我⾃⼰設計並繪畫出來的�IG的��設計�是我�⾃設

計的�雖����很�了��抽�繪畫設計讓我�到很

�負��但��看�⾃⼰�⾃設計的���是�常開

⼼�我期�⾃⼰���續經�下去��希�我的組員�

陪我⼀�經��

⼈社2 3  馮⼼�
�本共同發想�訪�對����
主視覺設計� I G�專貼⽂發布

��的Podcast是我�⼀�從事���的經���不知

�原來�經�社群平台和影⾳頻�原來������期

的準�⼯作和�期的不斷維��我主�負責的⼯作是�

本共同發想�⾳訊���SoundOn平台經���IG限

�動�發布�和組員⼼��因為�識很久了所��良�

的�⼯�溝��「野��年」�個主題�都緊緊扣合我

們共同的興���──�球�在所�準���製�經�

事�上��都�很�的⼯作�驗�������位受訪

者問我們到�會不會繼續經�下去��件事��和我們

對於�球的�息息相關�因�我們�會��考��個問

題��定頻�本⼈未來的⽣涯規劃�

⼈社2 4  陳戎�
�本共同發想�⾳訊���

S o u n d O n平台經�� I G限�動�發布

野��年PLAY_VOLLEY_YOUNG

PAGE 11



野��年PLAY_VOLLEY_YOUNG

���的�讀�
�想�了�更�����下⽅QR code。

收聽Podcast IG粉專
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